

■ spéléologie

# De nouveaux moniteurs canyon pour les clubs insulaires



Lors de la récente (et joyeuse) assemblée générale de la ligue spéléologique corse, il a été question de formation pour des initiateurs en spéléo et canyon.

(Photo Louis Vignaroli)

La ligue spéléologique corse (LISC) a été créée en 1981. Adhérente de la Fédération française de spéléologie, elle a tenu récemment son assemblée générale annuelle à Bastia dans les locaux de l'association «I Topi Pinuti». Une trentaine d'adhérents étaient présents. Ce fut ainsi l'occasion de dresser le bilan de l'année 2009. Les principales activités pratiquées par les membres des clubs insulaires sont la spéléologie sous toutes ses formes (exploration et topographie, étude des chauves-sou-

ris, entomologie souterraine, spéléo-secours) et le canyoning.

L'une des priorités de la LISC est la formation des adhérents insulaires.

## Des camps pour explorer de nouveaux territoires

A ce titre, elle participe au financement des formations diplômantes. A cet effet, l'année dernière fut très riche puisque les clubs de l'île ont pu s'enrichir de huit moniteurs-canyon supplémentaires. Il est d'ores et déjà prévu pour 2010 l'envoi d'adhérents en

stage de préparation au diplôme d'initiateur spéléo et à un stage de gestion des opérations de secours souterrain. Est également programmée une formation d'initiateurs canyon.

La LISC encourage la réalisation de camps spéléo et canyon sur le continent ou en Sardaigne. Ceux-ci permettent d'explorer de nouveaux territoires et d'améliorer les techniques spécifiques à ces activités par la confrontation avec de nouvelles configurations de terrain. Une petite cérémonie a clôturé l'assem-

blée générale et les nouveaux moniteurs-canyon ont reçu leur diplôme des mains de Franck Jourdan, instructeur de la Fédération française de spéléologie. Ces nouveaux moniteurs continueront à s'investir dans l'enseignement des bonnes pratiques auprès des adhérents insulaires, avec une insistance particulière sur la mise en œuvre des règles de sécurité.

J.C.

1. Les nouveaux moniteurs-canyon : Laurent Argouse, Antoine Boschi, Pascal Cessy, Adeline Ferrandez, Olivier Gerald, Jean-Claude La Milza, Emmanuel Rigault.